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Verein der Freunde und Förderer des  
Friedrich-Leopold-Woeste-Gymnasiums in Hemer e.V. 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 03.05.2017  

Tagesordnung 

1. Begrüßung 

Der Fördervereins-Vorsitzende Herr Rüdiger Vorhoff eröffnet die Sitzung mit der 
Begrüßung der anwesenden Mitglieder des Fördervereins um 19.00 Uhr. 
Er stellt fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgte und die Versammlung 
beschlussfähig. Herr Vorhoff bedankt sich bei den anderen Vorstandsmitgliedern sowie 
dem Beirat für die gute und erfolgreiche Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. 
Herr Jörg Trelenberg dankt als Schulleiter dem Förderverein für seine geleistete Arbeit. 
Es erfolgt der Jahresbericht 2016, begleitet mit einer Power-Point Präsentation. 
Die wesentlichen Inhalte in Stichpunkten: 

- Anschaffung mehrerer Instrumente für die Musikklassen 
- Anschaffung einer Fotoausrüstung für die Foto-AG 
- Turnanzüge für die Mädchen-Turngruppe 
- Buchpräsente für Schüler mit besonderen Leistungen 
- Förderung JazamWo, Technik-Team und Stufe Q2 
- Ausrichtung der Back to School Party 
- Präsenz auf den Hemeraner Herbsttagen 
- Mitwirkung beim Tag der offenen Tür 
- Finanzierung des schulischen Internetauftritts www.woeste.org 
- Mitfinanzierung des Woeste Schulplaners seit 2007 

2. Finanzbericht 2016 der Schatzmeisterin 

Frau Christine Möller erläutert die Aufstellung mit Einnahmen, Ausgaben und dem sich 
daraus ergebenen Überschuss. Insgesamt standen Einnahmen in Höhe von 18.783,33 € 
den Ausgaben von 10030,71 € gegenüber. Daraus ergibt sich ein Jahresüberschuss von 
8.752,62 €. Frau Möller weist darauf hin, dass die kurzfristige Mittelverwendung für 
sinnvolle Zwecke anzustreben sei. 
Es folgt ein Erläuterung der Einnahmen aus den Veranstaltungen des Jahres 2016 sowie 
eine Darstellung der Konten des Fördervereins und dem vorhandenen Guthaben. 
Frau Möller nennt die Mitgliedsbeiträge des Jahres 2016 und vergleicht sie mit den 
Zahlen von 2015. Die Beiträge sind rückläufig. 

3. Bericht der Rechnungsprüfer 

Frau Tatjana Sturm-Schulte und Frau Susanne Spieckermann berichten über die 
Kassenprüfung, bei der sich keinerlei Beanstandungen ergaben. 

4. Aussprache über die Berichte 

Es gibt keine Wortmeldungen zu den Berichten. 
Herr Michael Fischotter wird als Versammlungsleiter gewählt. 
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5. Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2016 

 Herr Fischotter beantragt die Entlastung des Vorstands für das Jahr 2016. 
Diese wird dem Vorstand bei Nichtbeteiligung der betroffenen Vorstandsmitglieder von 
der Versammlung erteilt. 

6. Wahlen des Vorstands und des Beirats 

Herr Rüdiger Vorhoff (Vorsitzender) und Frau Elke Winkler-Reschke (2.Vorsitzende) 
kandidieren nicht erneut für ein Vorstandsamt. Herr Torsten Simmert (Schriftführer) stellt 
sein Amt zur Verfügung. Frau Christine Möller (Schatzmeisterin) stellt sich in ihrem Amt 
zur Wiederwahl. 
Es erfolgt die Wahl der Vorstandsmitglieder sowie des Beirats. Jeweils einstimmig bei 
eigener Enthaltung wurden gewählt: 

- Torsten Simmert (Vorsitzender) 
- Tatjana Sturm-Schulte (stellvertretende Vorsitzende) 
- Christine Möller (Schatzmeisterin) 
- Astrid Brehl (Schriftführerin) 
- Marijke Noisten (Stellvertretende Schatzmeisterin) 
- Antje Aslanian (Stellvertretende Schriftführerin) 
- Prof-Dr. Jörg Trelenberg (Schulleiter) 

Mitglieder des Beirats: Elke Winkler-Reschke, Friederike Grete, Christine Flamme, 
Nina Heierhoff, Jila Langlitz, Andrea Wolff, Anne Babette Woelke-Westhoff  

Als Kassenprüfer wurden Frau Christina Plotzki und Frau Antje Hartmann einstimmig 
gewählt. 

7. Aktuelles zum Jahr 2017 

Der Förderverein möchte in der näheren Zukunft einige Projekte fördern. Dazu gehören 
das bald fertiggestellte Selbstlerncenter, die Verschönerungsaktion des Schulhofes, ein 
Imagefilm in Zusammenarbeit mit dem WDR und Andre Gatzke. 
Weiterhin ein Wettbewerb mit Prämierung und Unterstützung der Beschaffung von 
erforderlichen Materialien für die schönste Klasse sowie Möbel für den SV-Raum. 

Die geplanten Aktionen beschränken sich erst einmal auf die bekannte Back to School 
Party, der Präsentation auf den Hemeraner Herbsttagen und der Begleitung des Tags der 
offenen Tür. 

Verschiedenes 

Herr Vorhoff erläutert den Anwesenden die erneute Teilnahme am Sparda-Bank Projekt, 
das in der Vergangenheit mit Erfolg abgeschlossen wurde. Als Förderprojekt ist ein 
Trampolin vorgesehen. 

Herr Vorhoff beendet die Versammlung mit dem Dank an die Anwesenden um 20.20 Uhr.   
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Hemer, 16.05.2017 

(Torsten Simmert, Schriftführer) 

Anmerkung des Schriftführers:  

Es nahmen 19 stimmberechtigte Mitglieder an der Versammlung teil. Eine Anwesenheitsliste wird dem Protokoll 
beigefügt.
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